



6 Pièces

450 m<sup>2</sup>

Réf. 84970050

839 000 €

Marseille 11<sup>Eme</sup>

Maison à vendre (13011)

OFF

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

OFF REAL ESTATE Marseille vous présente une jolie villa provençale sur une parcelle de 450m<sup>2</sup>. Nichée sur le secteur prisé d'Eoures à proximité de la ville d'Aubagne et de la valentine, Cette agréable maison familiale de 105m<sup>2</sup> s'organise autour d'un bel et lumineux espace de vie composé d'un séjour, d'un salon et d'une cuisine totalement équipée. La partie nuit propose 3 chambres aménagées avec placards. Enfin, vous pourrez profiter d'un beau jardin méditerranéen, paysager ainsi que d'une piscine où de grandes tablées pourront être partagées sur la terrasse en travertin, les pieds dans l'eau ...

OFF REAL ESTATE Marseille presents a pretty Provençal villa on a plot of 450m<sup>2</sup>. Nestled in the popular area of Eoures near the town of Aubagne and Valentine, this pleasant family house of 105m<sup>2</sup> is organized around a beautiful and bright living space composed of a living room, a lounge and a fully equipped kitchen. The night area offers 3 bedrooms with fitted wardrobes. Finally, you can enjoy a beautiful landscaped Mediterranean garden as well as a heated swimming pool with electric roller shutter where large tables can be shared on the travertine terrace, with your feet in the ...

**OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF**

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

